

白石の美しい自然や心の優しさを 新体操で表現してほしい

川井・白石の個性としては、ホワイ
トキューブのようなハードを生かし
ながら楽しくやつていく。その中で
すばらしい才能が芽生えれば、それ
でいいということでしょうか。

秋山・新体操というのは創造力を要
するスポーツで、表現力がとても必
要なスポーツだと思います。

人に喜びとか感動を与えるには、
その選手が、本当に見せかけだけの
表現ではなくて、心の中にいかに豊
かなものを持っているかということと
が重要になると思います。白石の大
自然の美しさとか、いろんな人の心
の優しさとか、そういうものを十分
新体操の中で表現できるのではないか
かと思っています。

ですから、それが白石の個性であ
り、どの県の選手にもない美しさと
か豊かさというのをアピールできる
武器になると思うんですね。そこ
を大事に伸ばしていってほしいとい
うふうに思います。

白石の方は、自然や人情といった
素晴らしい白石の個性を当たり前の
ようと思われていて、気づかれない
のかも知れませんが、外からみると、
とても素晴らしい白石の個性なんで
すよね。

川井・今の秋山さんの方向づけは、
白石の新体操に関わる人たちに同感
していただけること、どううと思いま
す。

秋山・やはり、子供を預けて競技が
できる場所がないとか、仕事をしな
がら競技を続けられる環境というの
がすごく少ないんですね。そういう
点に関して改善を求める声という
のは確かに上がっています。

仕事をしながら、もしくは結婚し
ても競技を続けたいと思っている人
はかなりいると思いますけれども、
なかなかそれができる場所がない
で、その点が改善されればと思って
いますけれども。

川井・プロの方でしたらベビーシッ
ターを雇つてということもあります
けれども、一般的にはそうもいきま
せん。

でしょうか。

秋山・やはり、子供を預けて競技が
できる場所がないとか、仕事をしな
がら競技を続けられる環境というの
がすごく少ないんですね。そういう
点に関して改善を求める声という
のは確かに上がっています。

仕事をしながら、もしくは結婚し
ても競技を続けたいと思っている人
はかなりいると思いますけれども、
なかなかそれができる場所がない
で、その点が改善されればと思って
いますけれども。

川井・白石には、ファミリーサポー
トセンターというのがあります。お
互いに助け合うというか、そのメン
バーの中に子供を預けたい人も、そ
れから預かつてあげたい人も、両方
の方が加入していますが、お互いの
助け合いも必要だらうと思つていま
す。

秋山・良くわかります。

川井・先ほど秋山さんのおっしゃつ
た、預けて安心してトレーニングで
きる場所ですね、これが必要なんだ
ろうと思います。スポーツに限らず、
社会的に女性が活動する上でも、必
要だと思います。

白石だからできる ファミリーサポートセンター

スポーツにおける ジエンダーフリーについて

川井・白石では、今年の6月に「男
女共同参画社会推進条例」を制定し
ました。スポーツにおけるジエンダ
ーフリーについて、新体操に関係す
る皆さん方は、トップを走っている
ような気もするんですが、どうでし
ょ。

秋山・やはり、白石のような場所だ
からこそできる部分があると思いま
す。私も都会、こういう東京に住ん
でいると、隣の人何をやつている
か分からぬような状態で、人のお
世話なんかできないというような
性というふうには考えたことはない
人がほとんどです。

白石の人たちの、人に対する思い
やりとか、自分の力を本当に市のた
めに生かそうとしている人たちがた
くさんの人のを感じますので、そう
いう環境だからこそできることだと
思いますし、白石のようなまちから
スタートして、日本中に発展してい
くような方向ができればすごく良い
と思います。

川井・ありがとうございます。老若
男女すべての市民が元気でいきいき
と暮らせるまちとなるよう頑張りた
いと思います。

秋山・白石を、本当に大変気に入つ
たといいますか、第二のふるさとの
ようなところだと思っております。
ありがとうございました。



▲「藏王の四季」を表現したキューブ新体操教室の子どもと母親たちの
集団演技（みやぎ国体開始式）

仕事や育児をしながら 競技ができる環境が少ない

川井・白石市を女性が支えていると
いう土壤があるのかもしれませんね。
だから白石の女性はしっかりとい
るといわれるのかと思うんです。

川井・ママさんランナーが活躍して
います。日本ではあまりそういう話
を聞きませんが、一般的にどうなん
か思っています。

女性はやはり体の特徴とかいろ
いろな筋肉の質も違いますので、女性
に対する育て方とか教育の仕方と
いうものがまだ整備されていない
です。そういう点についてもう少し
見直すべきではないかとか、本当に
見直すべきではないかとか、本當に
議なんですか、ただ、本質的
には女性・男性というのあまり関
係ないというふうに思っています。
川井・やっぱり自然体でいいんです
よね。白石市が先駆けてやつたとい
うのは、やはり困っている人がいる
からこそ、そういうものができたと
思っています。

